

Adoptá No Compres

La adopción es una decisión que a la hora de tener un animal de compañía, beneficia a todos: a la familia, a las entidades de protección animal (refugios, rescatistas, etc.) y fundamentalmente a los perros y gatos de la calle.

Los adoptantes manifiestan que su principal motivo en la decisión de adoptar, es la sensibilización por la problemática de los animales callejeros.

Es la mejor oportunidad para los perros y gatos, el vivir junto a una familia que los cuide y ame.

Los animales de la calle, son un problema de índole estructural y que reclama una mayor intervención y cooperación de todos los agentes, públicos y privados, implicados en su prevención: protectoras de animales, entes municipales, gubernamentales, nacionales; y es necesaria una mayor labor pedagógica, en relación a los beneficios de la adopción.

Los refugios y rescatistas de animales, donde se los resguarda y recupera para su adopción, realizan una tarea solidaria incansable y maravillosa, pero están sobrepasados y superpoblados, y con muchos problemas, entre ellos económicos, de espacio, etc., debido al hecho que es mayor la cantidad de animales que ingresan, que los adoptados.

Las redes sociales, hacen visibles todo el trabajo que hacen día a día,
pero todos esos animales deberían estar en un hogar.

Es por eso, que la castración, es una de las decisiones más
importantes a tomar, para así, evitar la multiplicación
de animales callejeros.

La adopción, implica una tenencia responsable, significa que
son parte integrante de la familia, que necesitan cuidados
médicos, alimento, abrigo, resguardo de las inclemencias
climáticas, y fundamentalmente respeto y amor.

Tener en cuenta siempre, que sus vacunas estén al día, la
castración (sean macho o hembra), su correa y chapita con su
identificación, ya que ésta, es la única forma de recuperarlos si se pierden.

En los últimos años, la gente ha empezado a adoptar perros
adultos o con alguna discapacidad, los cuales se adaptan perfectamente
a sus familias y son excelentes compañeros de vida, las
razones para adoptarlos son muchísimas, pero la más importante es
cambiarles una vida de sufrimiento y abandono por otra de amor y cuidados.

Todos los animalitos adoptados, no importa su edad y capacidades
físicas, se adaptan y aprenden a comportarse en su nueva casa. Solo
necesitan mucho amor, paciencia y tiempo para lograr la correcta
adaptación.

Es un acto de amor enorme, y si hay niños en el hogar,
es una maravillosa enseñanza de vida.